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会は石橋理事の司会により、五十嵐会長
の挨拶に始まり、来賓の井崎市長(飯田 
保健福祉部長が代理）・中村市議会議長

（代読）・小宮県議からご祝辞を頂戴し、さらに来賓 
の紹介の後、議事に入った。 
議事に先立ち、議長に三橋邦雄氏が選出され、 
出席状況（会員 563名、出席 135名、表決委任者 
248名）及び会議の成立が報告され、議事録署名 
人に山田良光、黒崎康光の両氏を選任して議事が 
開始された。 議案は、17年度事業報告・決算・ 
監査報告、続いて今回で最後となるコミュニテ 
ィプラザの同様報告がされた。 一部会員より規約・理事会運営等に質問があったが、賛成 
多数で原案通り可決承認された。  
続いて中沢理事監事選考委員長より、新理事監事候補が発表され、全員承認された。 
会長選任のため休憩に入り、初野新会長が互選され、再開後全役員の紹介並びに新会長の挨拶 
があり、新体制がスタートした。 
最後に互助会の事業報告・決算・監査報告があり、原案通り可決承認され、16時 30分総会 
は無事終了した。 
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安全で活かせシルバーの知恵と技 

通 常 総 会
第 
46 
回 

平成 18年 5月 22日（月） 初石公民館にて 
平成 17年度 事業報告・決算報告・監査報告 

就任のご挨拶 
平素は、流山市シルバー人材センター運営に対し会員の皆様より暖かいご
支援ご協力戴きまして有難うございます。 
第 46 回総会において、会長に選出され就任する事になりました、選任さ
れたからには、職責を真摯に受け止め、微力ではありますが、理事共々誠心
誠意努力して参いりますので、皆様方のご支援ご協力下さいますよう、宜し
くお願い申し上げます。 
流山市シルバー人材センターは、只今重大な局面に立たされております。 
公共施設の指定管理者制度採用に伴う、就業者の大幅な減少と、今後も NPO
法人をはじめ諸団体の参入増加が激しく予想されるなか、団塊の世代が定年
を迎える時代にあたり、会員増加が見込まれる事から、如何にして就業率を
高めるかの課題を抱えています。 
このような情勢を踏まえ、18年度事業計画の中で、これを重点課題として
捉え、受託契約の増加と就業率向上の為開拓に努めて参りたいと思います。 
選任されました理事一同は更なる信頼の維持向上に努め、会員皆様と共に
安全就業に心がけ、シルバーの発展に尽くして参ります所存でございますの
で、宜しくお願い申し上げます。 

初 野  正 夫 
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安全は知恵と工夫と思いやり 

藤野  格 
８地区理事 

８地区の藤野
格です。シルバー
人材センターも
変化の時代に突
入しています。 
微力ながら努力
していきたいと
思っております。 

加藤 吉彦 
副 会 長 
５地区理事 

公共の受託施設・

会員数・売上が減少

する中で、団塊の世

代の会員増に伴い待

機会員の増加が予想

されます。難問山積

のなか、中長期的視

野で業務改革に取り

組みたい。 

石橋 建二 
６地区理事 

 再任に当たり、
この2年間の経験
を生かして、会員
の皆様の仕事や
サークル活動に
改善とより良い
提案出来ますよ
う努力して参り
ます。 

浅野 正勝 
互 助 会 長 
４地区理事 

 第４地区（江戸川
台東、青田地区）を
担当いたします。 
今年度も昨年同様多
くの問題が山積して
いますが、理事の 
一員として当シルバ
ーの発展に努力いた
します。よろしく 
お願いします。 

早川 鉞幸 
７地区理事 

福祉会館に勤
めております。 
今年から「指定管
理者制度」への変
更で、当シルバー
には厳しい環境
です。非力ですが
頑張る所存です。 

平原 正信 
自転車（南） 
 

この度は理事
と言う大役を仰
せ付かり、恐縮に
存じます。諸先輩
が築いた各所の
放置自転車対策
に対し、精一杯努
めさせて頂きま
す。 

島津 勝朗 
監  事 
 

 
島津です。流山
に住んで 20 数年
皆さんと一緒に、
楽しく共生して
行きたいです。 
よろしくお願い
します。 

初野 正夫 
会  長 
９地区理事 

監事二年任期
満了に付きご赦
免と思いや、今度
は理事に任命さ
れました。 
この重責に対
し努力してまい
りたいと思いま
す。 

小林富二男 
２地区理事 

地域社会から
信頼され、会員
が働く喜びを実
感できるセンタ
ーを推進するた
め、直面する問
題の処理に微力
を尽くしたいと
思います。 

狼  次郎 
１地区理事 

私達高齢者の
経験と能力を再
び地域社会にと
のシルバー人材
センターのモッ
トーを基に皆々
様と共に推進し
ていきたいと努
力します。 

 
第 46回通常総会で、流山市 
シルバー人材センターの重
責を担う新しい理事 13名、
監事 2 名が選出され、承認
されました。 
★任期：H18.5.30.～H20.5.29. 

稲数 信之 
軽作業・除草 
10地区理事 

流山を永住の
地と決めて 15 年
やっと少し流山
のよさも見えて
きた。今後はいろ
んな行事に参加
して地域融和を
はかりたい。 

渡辺 俊彦 
自転車（北） 
３地区理事 

駐輪場担当と
して、再任され
ました。 
駐輪場は利用者
の苦情が多く、
これ等に対応
し、利用者に喜
ばれる駐輪場を
目指します。 

為本清佐美 
植  栽 
 

 植栽の理事を
選任されました
為本と申します。
何分情況も分か
らないままです。
先輩諸氏と会員
の皆様方のご指
導の程宜しくお
願い申し上げま
す。 

小竹 信子 
家事ｻｰﾋﾞｽ 
 

 このたび、理事
を仰せつかりまし
た。大変な仕事と
思いますが任期中
は、一生懸命務め
させて戴きます。
又会員の皆様が健
康で楽しく働けま
す事を願います。 

石野目 進 
監  事 
 

新参者が大役
を仰せ付かり正
直驚愕しており
ます。皆様のお役
に立てるよう精
一杯努めます。 
お力添えを頂き
たくお願い申し
上げます。 



 

 
 
 ★★新旧役員合同親睦の旅★★  松田 明・記 
３月のシルバー人材センター始まって以来の大変革に揺れた私達 
の組織も、旧役員取分け五十嵐会長や田村事務局長の奔走に依り一 
応道筋を付けて戴きましたが、５月よりの新役員に完全舗装にして戴 
く目的のはっきりした親睦の旅でした。 
 さて信州に入ると天気予報がはずれて快晴、薫風が吹き、新役員の 
前途を祝福している様でした。 
旧幹事の小池さんと新幹事の浅野さん、渡辺さんの息もピッタリと、 
事前の計画の段階からご苦労願ったのでしょう痒い所まで手の届く 
名幹事振りで、適当な歩くコースを含めた事など私達一同感動の極みでした。  
あまた巡った名所の全部で案内人の説明付きで、特に通常では中々観る事の出来ない長国寺の真田氏の栄 
華と衰退を見る霊廟でした。御霊屋の栄華際立つ夏の日に、明るい寺苑の墓地に藩の財政を立て直よした恩田 
一族の墓が印象的でした。新役員も期するところあった様で、これからの流山市シルバー人材センターの安 
泰を確信した旅でした。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 

  
 
 
 
 
 
 

浅野 正勝 
 
 
                                                  

（３） 
活 動 報 告 

理 事 会 

互 助 会 

安全はシルバーみんなの合言葉 

互助会担当にあたり 
 シルバー人材センターにおける理念は、会員が自発的な働く意欲と希望に
より能力を発揮できる就業の機会を提供し、相互共助・協働の実をあげると

あります。 
 すでに流山市が導入した指定管理者制度は福祉会館の一部を当シルバー人
材センターが受託し運営していますが、市民に対する最善のサービス（形だ
けではない心のサービスも）が要求されます。 
 会員がこの基本理念をわすれてはなりません。お互いが協力し、助け合い、
若い人にはない培ってきた経験や知識を活用することが、今こそ必要な時で

す。互助会は、親睦、相互扶助と福利増進を基本活動として、シルバー人材
センターの発展に寄与することが、目的です。 
互助会の種々の事業を通じ当シルバーの事業が円滑に推進できるよう、微
力ですが、努力いたします。皆様のご支援よろしくお願いいたします。 
 

『会員互助会理事会』 
5月 12日、第 2回会員互助
会理事会が開催されました。
①4月 23日実施したハイキン
グについて②17年度会員互助
会運営についての反省③同好
会活動助成基準の策定につい
て審議し、承認されました。 
    （三上 要・記） 

 
『将棋同好会』 
5月 13・21日に南流山センタ
ーで実施。毎回 10名程度の参
加で和気藹々で楽しんでいま
す。参加者募集しています。
初心者歓迎。問合せ：永井7155
－8777菊地 7172－5818 

 （菊地正文・記） 
 

『PC同好会』 
５月２９日シルバー２Fで、
総会を開催。昨年度の活動報
告と会計報告が報告され承認
されました。新年度の役員改
選が行われ、また新年度の活
動計画（案）が話し合われま
した。なお、現在会員募集中
です。入会お待ちしています。 
桂川 7153－2206 
 （桂川郁雄・記） 
 

『囲碁同好会』 
清々しい６月４日の日曜日
コミプラにて第六回囲碁同好
会が行われ、Ａ、有段の部で
小林五段、Ｂ、無段の部で石
川三級が優勝しました。 尚、
囲碁の楽しさを教えて下さる
為、２ヶ月に１回のペースで
小林五段がご教授願えるとの
こと、この際初心者もこの勉
強会に奮って参加して見ては 
如何かと思います。 

次回は７月９日(日)コミプラ
和室９時３０分です。 
    （松田 明・記） 
 
『グランドゴルフ同好会』 
６月５日暑からず寒からず
のゴルフ日和の中、上耕地グ
ランドに気合の入った１９名
が集結、やれ「球が言うこと
を聞かない」とか「砂に食わ
れる」の呟きやら悲鳴が聞か
れる中、やがて「やったー」
とホールインワンの歓声があ
ちらこちらに響きだしまし
た。 結果、優勝は小池良夫
氏（Ｈ２、９０点）、２位青木
正五氏、３位千葉はつみ氏に
それぞれ賞が渡されました。
次回７月３日健康づくりに多
数の参加を、新人も大歓迎で
す。帰りにほっとプラザ下花
輪で一風呂という奥の手もあ
ります。 （山田良光・記） 
 



 

 

 

６ 月 の 予 定  ７ 月 の 予 定 

日 曜 行 事 予 定  日 曜 行 事 予 定 

１５ 木 広報６月号発行 安全・適正就業委員会  １ 土 ＰＣ教室 

１６ 金 県シルバー人材センター連合会通常総会  ２ 日 半夏生 ＰＣ教室 学習教室 

１７ 土 ＰＣ教室 学習教室  ３ 月 グランドゴルフ同好会１３：００～ 

１８ 日 ＰＣ教室  将棋同好会9：00～南流山センター  ４ 火  

１９ 月 登録説明会 互助会役員会   ５ 水  

２０ 火 配分金支払い  ６ 木  

２１ 水 事業運営推進委員会 夏至  ７ 金 小暑 七夕祭 

２２ 木 書道教室  ８ 土 ＰＣ教室 学習教室 

２３ 金 連合安全担当者会議  ９ 日 ＰＣ教室 

２４ 土 ＰＣ教室 学習教室  １０ 月 幹部会 登録説明会 理事会 

２５ 日 ＰＣ教室 将棋同好会9：00～南流山センター  １１ 火  

２６ 月 PC同好会9：30～俳句同好会14：00～ ２F会議室  １２ 水  

２７ 火   １３ 木 書道教室 

２８ 水 東葛ＳＣ会野田  １４ 金  

２９ 木   １５ 土 盆 ＰＣ教室 学習教室 

３０ 金      

       

○ 新会員の紹介  ○内数字は地区名「敬称略」 

  ⑤杉森ゆり子 ⑦鶴巻 芳朗 ⑩蛭田 秀男 ②飯田 幸彦 ⑥杉山 昇 

○ 就業情報 詳細は事務局田村まで 電話 ７１５５－３６６９ 

  ①植栽を希望する方募集（各植栽班で丁寧に教えます。） 

  ②除草（草刈・草取り）を希望する方募集 

  ③学習教室の講師募集 

○ 新年度会費未納の方は納入をお願いします。会費２，４００円（会員互助会費１，２００円含む）です。 

◎ 『千葉県シルバー人材センターの日』の啓発活動を実施 

   ６月８日は、６と８でシルバーの日です。今年も、役員が手分けし 

て早朝から江戸川台駅・初石駅･流山駅･南流山駅・おおたかの森 

駅の駅頭でティッシュペーパーを配布しながらシルバーセンターの 

  ＰＲ活動を行いました。 

 

 

   本号より、新編集委員でスタートしました。前任の竹嶋委員長が年 2回の発行であった広報「シルバー流 
山」を、前編集委員会で発展的思いで月刊に改められましたが、目的であった速 
報性も１年を経過し満足できるものになりました。 今後も会員にフレッシュな 
情報をお届けできるよう工夫してまいります。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

                                           

（４） 
事 務 局 だ よ り 

編 集 後 記 

＜編集委員＞ 
浅野 正勝 小林富二男

藤野   格 小竹 信子 
狼  次郎 加藤 吉彦 
塚田 正信 

シルバーの誓いはひとつ安全就業 


